



Message du président du DREE à l'occasion de l'élection du nouveau chef de l'église gréco-catholique melkite

Dans un message adressé à Sa Béatitudo Joseph I Absi, élu patriarche melkite d'Antioche et de tout l'Orient, d'Alexandrie et de Jérusalem, le métropolitain Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le félicite de son élection à la tête de l'Église gréco-catholique melkite. Le texte complet de cette lettre est reproduit ci-dessous :

Béatitudo,

Je tiens à vous féliciter de votre élection comme nouveau chef de l'Église gréco-catholique melkite.

Par la volonté de la Providence divine, vous êtes appelés au ministère primatial à une époque de grands bouleversements, secouant l'Orient. Aujourd'hui, un conflit sanglant se poursuit sur le sol béni de la Syrie, dont des milliers de chrétiens ont déjà été victimes, parmi lesquels des fidèles de l'Église melkite. Ayant été ces dernières années vicaire patriarcal à Damas, vous vous trouvez à l'épicentre de ces événements tragiques et savez par quelles épreuves est passé le peuple syrien.

Dans un contexte où l'avenir même du christianisme est menacé sur les lieux où il prit naissance, nous sommes appelés à travailler activement ensemble pour faire régner la paix tant attendu, pour prêcher la charité, comme nous l'a enseigné le Seigneur, ainsi que la miséricorde et la justice. Gardant un chaleureux souvenir de nos rencontres et de nos échanges à Damas en novembre 2011 et en octobre 2013 à Moscou, j'espère que les bonnes relations qui se sont établies entre nos Églises se poursuivront.

Que le Seigneur miséricordieux vous aide à accomplir votre ministère.

Avec mon amitié dans le Seigneur,

Le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures

du Patriarcat de Moscou,

Métropolitain Hilarion de Volokolamsk